

Im November erscheint:

THEODOR STEINBÜCHEL
CHRISTLICHES MITTELALTER

In Leinen gebunden M. 12.—

Dies Buch behandelt die größte Zeit des Abendlandes: das antik-christlich-germanische Mittelalter. Das wichtigste Vermächtnis der Vergangenheit vor die Augen einer die abendländische Gemeinschaft aufspaltenden Gegenwart zu stellen und es ihr zur Besinnung zu bringen, ist das dringendste Anliegen des klaren, eindeutigen, mächtigen Werkes von Steinbüchel. Nicht zur Rückkehr ins Mittelalter ruft es auf – sie wäre weder möglich noch wünschenswert – sondern zur Einkehr in ein geistiges Erbgut, das, von vielen ungekannt oder vergessen, dennoch allen Völkern – zum mindesten soweit sie weltgeschichtlich sind – zuinnerst angehört wie ein Vater seinem Kind. Diese unvergängliche Vergangenheit – möge sie sich im Leser wieder vergegenwärtigen und er sich in ihr; vielleicht erfaßt er dann aus seinem, nun ihm wieder großen Mittelalter die höchste Aufgabe des Menschen und der Geschichte: in der Zeit die Ewigkeit festzuhalten.

Ⓜ

Alleinige Auslieferung: Oscar Enoch in Hamburg

Ⓜ

VERLAG VON JAKOB HEGNER IN LEIPZIG